

Vernissage für die Seele

## Höhepunkt des Kunstprojekts der BAfEP Mureck

13. Juni 2025, 11:23 Uhr

Redaktion

**Gerda Sammer-Schmidt**

[zu Favoriten](#) 

 0   

 Inhalt melden



Schulleiter Christof Biener-Oberzaucher mit der Buchautorin Margarita Knister und Kunstlehrer Hannes Puntigam Foto: BAfep Mureck hochgeladen von Gerda Sammer-Schmidt

**Kunst und Literatur sind Balsam für die Seele. Sie helfen, Erfahrungen und Gefühle besser zu verarbeiten. Eine Vernissage in der Aula des BAfEP Mureck war nun die Krönung eines längerfristigen Kunstprojekts von Schülerinnen und Schülern über die Kraft des Schöpferischen.**



Margarita Knister liest aus ihrem neu erschienen Jugendroman "Theo, Kurkuma und ich". Foto: BAfep Mureck

MURECK. Nicht wahr? Manchmal kann ein stilles Bild mehr als tausend Worte sagen und ein Satz einen Menschen mehr als jede Umarmung berühren. Bei einer bewegenden Vernissage mit Lesung der Autorin Margarita Kinstner vor den Schülern der BAfEP Mureck, der HLW/FSB Mureck sowie der 3. und 4. Klasse der Mittelschule Mureck aus ihrem Jugendroman „Theo, Tim, Kurkuma und ich“ zeigte sich, wie Kunst, Musik und Literatur die Seele berühren.

Kurz gesagt: Kunst heilt, Literatur tröstet – und beides wurde für die Schüler der ersten bis dritten Klassen der BAfEP im Rahmen eines fächerübergreifenden Workshops erlebbar gemacht. Die Vorstellung der im Vorfeld entstandenen Kunstwerke, geformt aus Farbe und den Emotionen der Schüler, war nun Höhepunkt der Vernissage – und des fächerübergreifenden Schulprojekts.

## Gefühle in Kunst, Musik und Literatur

Im Mittelpunkt des Schulprojekts stand der Jugendroman "Theo, Kurkuma und ich", der inzwischen frisch erschienen ist. Bereits während der Workshopphase Anfang des Jahres arbeiteten die Jugendlichen mit Auszügen aus dem Manuskript und setzten sich mit der Rolle der Kunst im Umgang mit Gefühlen auseinander.

Inspiziert von Vincent van Gogh und unter der Anleitung von Hannes Puntigam im Kunstunterricht gestalteten die Schüler die eindrucksvollen Bilder. Dabei versuchten sie, sich vorzustellen, wie van Gogh heute aussehen könnte und wie er seine Emotionen heute ausdrücken würde. Gemeinsam mit Birgit Kolleritsch gab die 3. Klasse Songs zum Besten, die den emotionalen Tiefgang der Lesung widerspiegeln.



Vernissage und gut gefüllte Aula des BAfEP Mureck Foto: BAfep Mureck hochgeladen von Gerda Sammer-Schmidt

## Mehrfach ausgezeichnetes Buch war Teil des Kunstprojekts

Das Buch der Autorin und Workshopleiterin Kinstner erzählt von einem jungen Mädchen, das sich in einer familiären Ausnahmesituation befindet und sich neu orientieren muss. In Kunst und Freundschaft findet es eine Quelle des Trosts. Die vierfache Autorin Margarita Kinstner wurde für das Manuskript des aktuellen Jugendromans bereits 2019 mit dem Mira-Lobe-Stipendium ausgezeichnet und erhielt 2020 den Kinder- und Jugendliteraturpreis des Landes Steiermark.

Die Bilder sind noch bis Ende Oktober 2025 in der BAfEP Mureck zu sehen.

Außerdem kann die Ausstellung auch online unter <https://kurkuma.margarita-kinster.com/> besucht werden.

**Das könnte dich auch interessieren:**